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Alpieat remodelaró el Complex 
Esportiu del Pare del Graó 
Primera instalación municipal con pádel indoor 
El Ajuntament d'Alpicat 
presentó ayer el proyecto 
de remodelación que prevé 
el cierre de las dos pistas 
cubiertas y las pistas de 
pádel, una actuación que se 
realizará a lo largo de este 
2023 y durará un año. 

L1eida 
REDACCiÓN 

El proyecto de remodelación del 
complex esportiu del Parc del 
Graó pretende dar cabida a un 
espacio polivalente y que paliará 
el déficit de infraestructuras de
portivas existente en Alpicat, de
bido a la alta demanda por parte 
de clubes y centros docentes. 

La remodelación, que supon
drá una inversión de 2,5 millones 
de euros, contempla el cierre pe
rimetral de la actual pista cubier
ta del Parc del Graó, y por otro 
lado, la ampliación de la cubier
ta existente hasta inciuir también 
las pistas de pádel, que quedarán 
incorporadas dentro del nuevo 
cierre, convirtiéndose así en la 
primera instalación municipal de 
la provincia de Lleida que ofrece 
pistas indoor de pádel. Además, 
también se prevé la construcción 
de un edificio auxiliar para dar ca
bida a los vestido res y las gradas. 
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De esta manera; la infraestructura 
estará dotada de una pista multi
deportiva que incluirá deportes 
como el baloncesto y el voleibol, 
una pista para el hockey y las dos 
pista de pádel. Se creará además 
una zona de graderías, de tres 
niveles, en la primera parte del 
edificio, aprovechando el espacio 

creado sobre los vestuarios, los 
almacenes y los lavabos. La super
ficie total de la instalación será de 
3.000 metros cuadrados. 

Está previsto que las obras se 
inicien este año 2023 y que la du
ración sea de 12 meses, por lo 
que se tendrán que compaginar 
las obras con el uso de la instala-

ción, tanto a nivel deportivo co
mo educativo. 

El alcalde de Alpicat, Joan Gi
lart, se mostró satisfecho por la 
remodelación que da respuesta 
a las necesidades del municipio, 
ya que "actualmente tenemos un 
déficit de infraestructuras y así 
mejoraremos la oferta deportiva". 


